
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1007/2016 der Mainzer Bürgerfraktion betreffend 
Steuerverschwendung in Kommunen (Mainzer Bürgerfraktion) 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche präventiven Maßnahmen existieren in der Stadtverwaltung Mainz, um derartige 

Überzahlungen zu verhindern? 
 
Zu den Stellen liegen Stellenbewertungen vor, denen Stellenbeschreibungen zugrunde liegen. 
Die Eingruppierung der Beschäftigten erfolgt gemäß der Stellenbewertung. 
 
2. Gab es in der Vergangenheit Fälle von Überzahlung in Folge falscher Eingruppierung in eine 

Besoldungs- bzw. Tarifgruppe in der Stadtverwaltung Mainz? 
 
a) Wenn ja, wie viele, in welchen Jahren und um welche Summe handelt es sich hierbei? 

 
Es gab in der Vergangenheit keine Fälle von Überzahlungen infolge falscher Eingruppierung. 
 

 
 
Mainz, 7. Juli 2016 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


